

令和3年10月4日(月)

学校だより 第93号



目指す子どもの姿

高槻小学校学校教育目標

「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

高槻だより



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いしたします!!



さあ、新たな気持ちで、堅実に取り組む!!



I日(金),子ども達は、時間割に従って、通常通りに学習しました。一カ月余りの期間、短縮授業でしたので、しっかり気持ちを切り替えることが必要になります。

今回, I 日の朝, 全校に向けてリモートで簡単な話をしました。「気持ちを切り替え, 体を大切にしてがんばりましょう」, 併せて, 「これからも感染予防のためにマスク着用, 手洗い, ソーシャルディスタンス等に一人一人がしっかりと気を付けましょう」という2点を伝えました。何か新しいことをはじめるということではありません。気持ちを切り替え, これまで行っていることをしっかりと続けていくことを確認しました。

この日は、特に午後からの子ども達の様子を見て回りました。 I 年生、2年生は、5校時下校ですが、3年生以上は、6校時下校です。しかも、放課後のチャレンジタイムの実施も始めました。子ども達を見ていると、確かに、疲れているかなぁ…ということを感じました。しかし、だからと言って、姿勢が乱れたり、学習意欲がなかったりというような子ども達の姿は、ほぼ、見られませんでした。高槻っ子一人一人の頑張りが伝わってきました。

今後しばらくは、今まで以上にお子様の体調管理にご配慮をお願いいたします。また、何か気になることが ありましたら、直ちに、ご相談ください。

※ | 日に送信したメールにご回答くださいませ!!

【高槻小スナップ『お知らせしたい子ども達の様子!! 2年 国語科の学習】

国語科学習で、場面分けをしているところです。これは、ペア学習の様子です。たくさんの人数で意見交

換ができないので、最少人数で行うペア学習の形態を取り入れています。 コロナ禍になる前は、話合い活動では、ペア学習 やグループ学習等を学習内容等によって使い分けていました。

2年生の子ども達も、 自分の考えを友達に伝え





合いながら、ひとつの考えにまとめていく活動が身に付いています。

どのような学習においても、この話合い活動は、とても大切な学習方法です。自分の考えを出し合いながら、考えを深めていくことができます。2年生もしっかりと自分の考えを伝えあう姿が見られました。

【健康調査について!!ご提出をお願いいたします!!】

4日(月),「健康調査」を全児童に配付しています。封筒の中にお願いのプリントが入っていますが,本調査は,長期にわたって行われています。今年度,高槻小学校は,調査の抽出校になっています。従いまして,大変お忙しい中ではありますが,調査の趣旨をご理解いただき,ご協力くださいませ。

尚,提出メ切を10月15日(金)としています。期日厳守でお願いいたします。

【校長室より図<mark>の自然教室保護者説明会</mark>のお願い!!】

5年生保護者の皆様方には、ご案内をさせていただいていますが、明日5日(火) I 6時からリモートによる説明会を実施いたします。大変お忙しい中ではありますが、ご参加いただきますようお願いいたします。また、説明会後も自然教室に関する内容でお尋ね等がございましたら、学校までご連絡ください。